
Frau Bühse zitiert den Änderungsantrag, den die FDP vorgelegt hat: „Der Bestand an 

Kunstwerken für den öffentlichen Raum, der sowohl aufgestellt als auch im Depot befindlich, ist 

zu erfassen und zu katalogisieren.“ 

Der Ausschuss nimmt den Änderungsantrag zur Kenntnis.  

 

Frau Bühse kündigt an, dass es noch einen Änderungsantrag der CDU in der Ratsversammlung 

geben wird. 

 


